

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 17 de Octubre de 2004 - Nº 367

QUE DIOS NOS ASISTA

Hace 25 años cuando el mundo aun no se había roto, las cosas seguían un orden lógico que nadie cuestionaba. Las instituciones clave en la sociedad de entonces, eran la familia, la escuela y la iglesia. Un chico en su sano juicio, respetaba y obedecía a sus padres, se encontraba integrado y protegido en una familia que todavía no estaba infectada con el virus del individualismo, de la televisión a la carta, ordenadores, Internet, etc. Los fines de semana se respetaban y dedicaban a la familia y al ocio, y evidentemente los domingos se reservaban para la iglesia, el paseo y la comida familiar.

Cuando el niño asistía a la escuela, lo hacía consciente del sometimiento debido a la autoridad del maestro. Cuando éste pronunciaba nuestro nombre (mejor dicho nuestro apellido), literalmente nos hacíamos pipí en los pantalones y los dientes nos castañeteaban. Casi todos asumían la existencia de un Dios creador y sustentador del orden establecido.

Bueno, algunos podrían decirme que en aquellos tiempos se abusaba de la autoridad y las libertades estaban restringidas., etc. De acuerdo, pero el mal uso de algo no invalida su propio valor intrínseco. Es decir, el mal uso de la autoridad, no hace de ésta algo malo, no, la autoridad es necesaria, pero como todo en la vida, usándola correctamente. Soy un

convencido de los valores morales tradicionales basados en la Palabra de Dios. Soy un firme defensor de las instituciones de siempre, que daban estabilidad, formación y sentido a la vida del ser humano.

Hoy sólo somos sombras, despojos del ideal de "ser humano" que Dios tenía para nosotros. La familia prácticamente está desintegrada, y al igual que el euro, es un valor que se devalúa de día en día. Las instituciones formativas como la escuela y la universidad, ofrecen cada día una enseñanza más parcial y aséptica. La autoridad de los profesores ha sufrido un golpe de estado, y en muchas aulas impera el derecho del alumno, no la autoridad del profesor.

¿Qué decir de la iglesia? ¿Cuál de ellas? Hay más de 30.000 religiones y filosofías que pretenden concluir diciendo que todas llevan a Dios por distintos caminos. Ya no es que no se crea en Dios, ahora cada uno se monta su propio dios a la medida. Todo esto se cubre con la frase "hay que ser tolerante", "hay que admitirlo todo", y así uno queda la mar de bien, presume de moderno y progresista, y luego que cada uno haga de su capa un sayo.

Hemos soltado las amarras, hemos abierto el dique y las compuertas de la presa, y mi pregunta es: ¿quién podrá parar las aguas?. Que Dios nos asista.

Juan Varela.

NOTICIAS



UNIÓN FEMENINA

El próximo miércoles día 20 de Octubre, M^a del Mar, esposa de nuestro hermano Juan Varela, del ministerio "de familia a familia" hablará en la reunión de Unión Femenina acerca del matrimonio. Animamos desde aquí a las señoras de la congregación para que asistan.



PRÓXIMAS CONFERENCIAS

El miércoles 27 de Octubre, a las 18:00, conferencia pública con imágenes en PowerPoint, organizada por la Unión Femenina y a cargo de nuestro pastor Antonio Cruz. Título: **EUTANASIA: ¿MUERTE BUENA?**

El sábado día 30 de octubre a las 20:00h., conferencia pública de carácter evangelístico, con imágenes en PowerPoint, también a cargo de Antonio Cruz.

Título: **LA MUERTE DE LA EVOLUCIÓN.**

Publicamos esta noticia con el fin de invitar a amigos, conocidos y hermanos de otras iglesias.



NACIMIENTO

El pasado día 9 de Octubre nuestra hermana Débora y Jose A. Carrión fueron bendecidos con el primer fruto de su matrimonio. Dios les ha regalado una hermosa niña que ha pesado tres kilos y que responderá al nombre de Noa. Toda la iglesia se une al gozo de nuestros hermanos deseando que Dios los bendiga grandemente y el ponga su mano sobre la pequeña.



HOMENAJE A MANOLO SALVADOR



El pasado día 2 de Octubre se celebró en nuestra iglesia un emotivo homenaje a quien fue nuestro pastor por muchos años, nuestro querido hermano Manuel Salvador . A el asistió nuestro hermano Juan A. Monroy, quien tuvo unas palabras recordando parte de la trayectoria su vida dedicada a la obra del Señor. También nuestro pastor A. Cruz tuvo unas palabras de gratitud hacia el homenajeado. Se concluyó con un audiovisual que recogía fotos de Manolo, su familia y su trayectoria en el ministerio. Como decía al final el audiovisual “Siempre te llevaremos en el corazón”.



EXCURSIÓN

El pasado martes día 12, día de la Hispanidad, gran parte de la iglesia pasamos el día visitando los lugares colombinos. El viaje se realizó en dos autobuses y visitamos el Monasterio de La Rábida y El muelle de las carabelas. Después estuvimos comiendo al aire libre en el campo y al final tuvimos un culto unido. Fue un día precioso.

pulsa aquí >>



VEN AHORA Y TE ENVIARÉ

*“He oído la aflicción de mi pueblo ... ve por tanto ahora
y te enviare”. Éxodo 3:7-10.*

¿Parece esto el final débil de un comienzo grandioso? Dios ve una terrible aflicción en su pueblo y envía un hombre frágil para enfrentarse a ella; podía haber enviado fuego del cielo, podía haber enviado de los cielos sus ministros. ¿Por qué eligió a un hombre en vez de enviar al arcángel Gabriel que esta siempre dispuesto a obedecer?

Estos son los caminos del Señor. El Señor usa medios humanos para lograr fines divinos. Trabaja por medio del hombre para liberar al hombre. Derrama su fortaleza sobre un gusano y este llega a ser un instrumento temible, temple una débil caña y la transforma en un pilar de acero.

Nuestro poderoso Dios puede usarte a ti y tensarme a mí. Por todas partes hay “Egiptos” con abundantes aflicciones. Hay hogares donde prolifera la ignorancia y reina el tirano. Hay tierra donde la opresión es desenfrenada. “Ve por tanto, ahora, y te enviare” Esto dice el Señor. Y el que da la orden dará también el equipo necesario.

Extraído por Ana.



"Hay hombres que luchan un día e impulsan la tarea.

Hay otros que luchan un año y preparan el terreno.

Hay quienes luchan muchos años,

y transforman su entorno.

Pero hay los que luchan toda la vida,

esos son los imprescindibles"

...Jesús dijo: Ninguno que ha puesto su mano en el arado y sigue mirando atrás, es apto para el reino de Dios.

(Lucas 9:62)



IR AL PRINCIPIO